

Mensaje del Rector

Toluca, México a 4 de abril de 2022

Firma de convenio Ayuntamiento de Metepec - UAEMéx

Muy buenos días tengan todas y todos ustedes.

Saludo a nuestro anfitrión el **Lic. Fernando Gustavo Flores Fernández**, a quien agradezco su amabilidad y su voluntad de colaboración con la Universidad Autónoma del Estado de México.

Asimismo, saludo al secretario del Ayuntamiento de Metepec, Lic. Ernesto Nemer Monroy, y a la Presidenta Honoraria del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia de Metepec, Iraí Albarrán Segura.

Agradezco la presencia del **Dr. Francisco Zepeda Mondragón,** Secretario de Extensión y Vinculación.

Dra. María de las Mercedes Portilla Luja, Secretaria de Difusión Cultural.

Y la Lic. Maritza Adriana Flores Monroy, Directora de Cultura del Ayuntamiento de Metepec.

Asimismo, saludo a los **integrantes del gabinete universitario** y agradezco la presencia de **las y los regidores de este Ayuntamiento.**

Universitarios todos.

La máxima casa de estudios del Estado de México, se llena de entusiasmo cada que firmamos un convenio de colaboración con entidades públicas o privadas porque estos instrumentos abren posibilidades académicas, de extensión, vinculación y difusión cultural cuyas beneficiarias finales son las personas que viven en nuestra entidad.





Mensaje del Rector

En el caso de este convenio marco con el Ayuntamiento de Metepec, nuestra casa de estudios podrá interactuar con una de las poblaciones más exigentes de nuestra entidad y del país, pues se trata de uno de los municipios con mayor puntaje en el índice de desarrollo humano de México.

Gracias a esta singular característica, existen excelentes condiciones para que el ayuntamiento que preside el Lic. Flores Fernández y nuestra casa de estudios colaboren en la superación académica de los servidores públicos y la ciudadanía metepequenses.

Además, se abren las puertas para que los estudiantes universitarios puedan venir a realizar su servicio social o prácticas profesionales en las diversas áreas de la administración municipal.

Por otra parte, tenemos un amplio catálogo de servicios que podemos ofrecer en materia de capacitación laboral, especializaciones e incluso maestrías orientadas al servicio público que pueden ser aprovechadas por los mandos medios y superiores de la administración municipal.

Por todo lo anterior y porque la geografía ha colocado a nuestras instituciones en una posición de cercanía física, el Ayuntamiento de Metepec y la UAEMéx estamos llamados a establecer una firme alianza.

Me gustaría comentar que esta casa de estudios tiene presencia en este municipio de Metepec, a través de diversas actividades, por ejemplo:

Con la finalidad de fortalecer y consolidar la oferta académica de la universidad a través del desarrollo y formación de la capacidad institucional para el diseño y operación de servicios educativos de calidad, pertinentes y equitativos; escolarizados y a distancia que impacten en la población, tenemos la Dirección de Educación Continua y a Distancia.

Tenemos también a **Uniradio.** Con 15 años de transmisiones ininterrumpidas Uniradio se ha consolidado como la voz de la comunidad universitaria y es un claro referente de la divulgación





Mensaje del Rector

científica, tecnológica, humanística y artística, tanto en lo que produce nuestra universidad como en los temas que le interesan a nuestra sociedad.

El Centro Internacional de Lengua y Cultura (CILC) inició actividades el 24 de enero pasado, para brindar el servicio de enseñanza de lenguas extranjeras a todos los sectores mediante cursos generales y específicos, con el objetivo de proporcionar las herramientas idoneas para adquirir y fortalecer las competencias lingüístico-comunicativas tanto en modalidad presencial como modalidad virtual.

De este modo, podemos considerar a este convenio marco de colaboración como el inicio de una amplia relación de apoyo entre instituciones que de manera ética y transparente aportan sus activos técnicos e intelectuales en beneficio de la ciudadanía metepequense y del desarrollo sostenible del país.

Quiero concluir mi participación recordando una frase de: Michael Jordan, ex jugador de la NBA, quien aseguraba que: "El talento gana partidos, pero el trabajo en equipo y la inteligencia ganan campeonatos".

Somos UAEMéx.

Patria, Ciencia y Trabajo.

